



## RESOPAL® TRACELESS PREMIUM

➔ [www.resopal.de/traceless](http://www.resopal.de/traceless)

### OPTIMIERTES FINISHING: ULTRAMATT MIT ANTIFINGERPRINT-EFFEKT

Die erste Wahl für hochbeanspruchte Anwendungen, besonders herausragend bei dunklen Farbtönen und Materialdekoren. Diese Premium-Struktur eignet sich ideal für erstklassige Möbel, Wandverkleidungen und Türen. Traceless Premium ist für alle RESOPAL-Produkte erhältlich, von HPL bis zu direktbeschichteten Platten.

### OPTIMISED FINISHING: ULTRA-MATT WITH ANTI-FINGERPRINT EFFECT

The first choice for heavy-duty applications, particularly outstanding for dark colours and material decors. This premium texture is ideal for first-class furniture, wall panelling and doors. Traceless Premium is available for all RESOPAL products, from HPL to direct-coated boards.



**Antifingerprint**  
Anti-fingerprint



**Abriebfest**  
Abrasion-resistant



**Reflexionsarm**  
Low-reflection



**Kratzfest\***  
Scratch-resistant\*



**Lichtecht**  
Lightfast



**Schwer entflammbar\*\***  
Flame retardant\*\*



**Hitzebeständig**  
Heat-resistant



**Leicht zu reinigen**  
Easy to clean



**Allergikerfreundlich**  
Allergy-friendly

\* Traceless Premium HPL und Kompakt HPL | Traceless Premium HPL and Compact HPL  
\*\* Auf Anfrage | Upon request



➔ [www.resopal.de/whatsnew](http://www.resopal.de/whatsnew)

**Finden Sie alle Neuigkeiten auf unserer Website**  
Find all the latest news on our website

Follow us



➤ [www.resopal.de/soft-velvet](http://www.resopal.de/soft-velvet)



## RESOPAL® SOFT VELVET

Die neue feinmatte Oberfläche für moderne Innenarchitektur erhalten Sie in einer großen Auswahl an Designs. Soft Velvet eignet sich für vertikale und horizontale Oberflächen und ist in verschiedenen Produkten - von HPL und Kompakt bis zu MFB - erhältlich.

The new fine matt texture for modern interior design is available in a wide range of designs. Soft Velvet is suitable for vertical and horizontal surfaces and is available in various products - from HPL and compact to MFB.



## RESOPAL SPA STYLING®

### CASE STUDY RESOPAL SPASTYLING®

Eine Harmonie in Licht, Holz und Beton. Anspruchsvoller Dachgeschossumbau eines ehemaligen 90-er Jahre Bades. Dank der Öffnung des Raumes und mit den RESOPAL SpaStyling Wandboards wurde ein Badezimmertraum in Holz und Beton mit integriertem Beleuchtungskonzept geschaffen.

A harmony of light, wood and concrete. Sophisticated loft conversion of a former 90s bathroom. Thanks to the opening up of the room and the RESOPAL SpaStyling wall boards, a bathroom dream was created in wood and concrete with an integrated lighting concept.



➤ [www.resopal.de/case-study](http://www.resopal.de/case-study)



➤ [www.resopal.de/whatsnew](http://www.resopal.de/whatsnew)

Finden Sie alle Neuigkeiten auf unserer Website  
Find all the latest news on our website

Follow us

